

Medienmitteilung vom 22. August 2017

A1/Oensingen: Infolge Unachtsamkeit Selbstunfall verursacht

Am Montagnachmittag hat sich kurz vor der Autobahnausfahrt Oensingen ein Selbstunfall ereignet. Dabei landete ein Fahrzeug auf der Seite liegend im angrenzenden Schutzzaun. Verletzt wurde niemand.

Am Montagnachmittag, 21. August 2017, kurz nach 15 Uhr, war der Lenker eines Personenwagens auf der Autobahn A1 in Fahrtrichtung Zürich unterwegs. Unmittelbar vor der Ausfahrt Oensingen staute sich der Verkehr etwas zurück, was der 52-jährige Lenker infolge einer Unachtsamkeit zu spät bemerkte. Um eine Auffahrkollision zu verhindern, riss er das Lenkrad stark nach rechts und geriet dadurch ins angrenzende, leicht abfallende Wiesland. In der Folge überschlug sich das Fahrzeug und kam auf der linken Fahrzeugseite im Schutzzaun zum Stillstand. Der Lenker wurde dabei nicht verletzt und konnte sich selber aus der misslichen Lage befreien. Sein Fahrzeug erlitt Totalschaden.



Für Rückfragen: Thomas Kummer, Kommunikation und Medien, Telefon 032 627 71 12, medien.mail@kapo.so.ch
Medienmeldungen unter www.polizei.so.ch, Bild/er mit Quellenangabe zur Veröffentlichung frei.
🐦 Folgen Sie uns auch auf Twitter unter [@KapoSolothurn](https://twitter.com/KapoSolothurn)